

Nombre del alumno:

Fausto Eduardo Pérez Rosales

Nombre del profesor:

Mtro. Rubén Eduardo Domínguez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Enfermería Medico Quirúrgica II

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Alteraciones del esófago, gástrico y hígado”

INTRODUCCION

Las alteraciones digestivas son algo muy común hoy en día, ya que está relacionada a nuestro aparato digestivo y pueden provocar u ocasionar algún tipo de enfermedad dejando secuelas reversibles e irreversibles. Por eso es muy importante saber su origen y patología que se presenta, ya que hay una extensa variedad de enfermedades.

DESARROLLO

ARTERACIONES DEL ESOFAGO

El esófago es un tubo que lo podemos localizar entre la boca del estómago y final de la boca. El esófago es el principal encargado de la trasportación de los alimentos y líquidos que ingerimos, el cual también puede percibir que tan grande, caliente o frío se encuentran los alimento por eso es muy importante que tipo de alimento y en qué estado se encuentra antes de ingerir, ya que en muchos caso podemos ocasionar alguna lesión a nivel esofágica.

Uno de los problemas más comunes que ocurre en la mayoría de los pacientes son las enfermedades por reflujo gastroesofágico (ERGE). Esta enfermedad es ocasionada debido a un musculo (válvula) que se encuentra entre el final del esófago y la entrada al estómago el cual no se contrae adecuadamente, permitiendo así mismo la entrada de los ácidos gástricos que se encuentra en el estómago, Provocando problemas a nivel esofágico como irritabilidad, acidez, lesiones, cáncer, etc.

Otras patologías:

- Acalasia
- Acalasia y trastornos de la motilidad esofágica
- Anillo esofágico inferior
- Desgarro de Mallory-Weiss
- Esofagitis
- Esofagitis eosinofílica
- Esofagitis infecciosa
- Esófago de Barrett
- Esófago de Barrett
- Espasmos esofágicos
- Espasmos esofágicos
- Estenosis esofágica benigna
- Perforación esofágica
- Reflujo biliar
- Reflujo gastroesofágico (GER) y enfermedad por reflujo gastroesofágico (GERD) en adultos
- Síndrome de Opitz G/BBB
- Várices esofágicas sangrantes

Para diagnosticar alguna patología relacionada a nivel esofágico es muy común un cultivo esofágico, endoscopia esofagogastroduodenal, manometría esofágica, radiografía: cuello. O también las pueden diagnosticar con otros tipos de exámenes como:

- Exámenes de sangre con reactivo desechable
- Monitoreo del Ph esofágico
- Transito esofagogastroduodenal
- Etc.

El tratamiento depende del tipo de problema que el paciente presenta, algunos pacientes han sentido mejoría llevando otro tipo de dieta y alimentación adecuada, y otras con medicamentos recetado por un profesional de la salud.

ALTERACIONES DE CAVIDAD GASTRICA

Las alteraciones en la cavidad gástrica hay ciertas patologías en la que se pueden percibir por tres signos de guía como son: el dolor abdominal, las alteraciones del tránsito y el sangrado, aunque en algunas patologías no siempre se presenta con un signo guía, por eso es muy importante que el paciente describa sobre algunos de los signos mencionado ya que de ahí podremos percibir el tipo de patología y poder realizar un diagnóstico, tratamiento correcto y en algunos casos cuidados especiales para cada patología.

LATERACIONES DEL HIGADO Y VIAS BILIARES

Las alteraciones del hígado se le dominan quísticos, tumoral benigno y maligno. Que a su vez con el tiempo repercute la estructura anatómica de las vísceras hepáticas permitiendo en si la distorsión morfológica de la misma y cumplimiento sus estructuras infiltrando o necrosando los elementos intrahe-patico. Existe variables de factores por la cual el hígado está expuesto a diversas patologías que poden ser benignas o malignas, por lo cual los más infrecuentes son los “no parasitarios”

Los quistes “no parasitarios”, son quistes que se caracterizan por ser solitarios y únicos, esos quistes pueden ser de una sola cavidad o múltiples, por lo que tienen una dimensión de 20 cm de diámetro y hay caso en que la dimensión es mayor por ello es importante diagnosticarlo mediante la ecografía, TAC y la laparoscopia que hoy en día son utilizados. Los quistes “hidatídicos”, son quiste que por lo común es una de las patologías a nivel nacional, este quiste es producida por la Taenia echinococcus o Equinococcus granuloso.

CONCLUSION

Las digestivas es algo muy común que a diario las personas son portadoras de alguna patología relacionada, por eso es importante estar informado y saber los distintos factores de riesgo para poder evitar algunas enfermedades y las alteraciones que hay en nuestro sistema digestivo ya sea el hígado, vías biliares y estómagos, etc.